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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 23 febbraio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 -  M. Nerini (Noi adesso Pis@) - "Ricostruzione CTP 1” 
Comunicazione 02 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale)  - “Nomina  nell’Osservatorio 

nazionale per l’infanzia e l’adolescenza dell’Assessora M. L.Chiofalo” 
 

 

Question time 

Question time  01 - MANCATA CONCESSIONE FINANZIAMENTO BEI PER L’EDILIZIA POPOLARE - 

PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN 

DATA 15/02/2017 - ID 1388898 

Illustra: E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Edilizia residenziale pubblica e politiche abitative)  
Conclude:  E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Question time  03 - FINANZIAMENTO REGIONALE PER INTERVENTO A SANT’ERMETE - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 20/02/2017 - ID 1390860 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Edilizia residenziale pubblica e politiche abitative)  
Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
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Question time  02 - PERICOLO ALLA SCUOLA PARMEGGIANI - PRESENTATA AL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 20/02/2017 - ID 1390841 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

Question time  04  (Odg aggiuntivo)  -  CHIUSURA STRUTTURE CAMPO SPORTIVO DI MARINA DI 

PISA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 20/02/2017 - ID 

1391024  

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde:  S. Sanzo (Assessore allo  Sport e impiantistica sportiva) 

Conclude:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 -PROBLEMATICHE DELLA VIABILITA’ NELLA ZONA TRA VIA DE ANDRE’ E VIA 

DELLE MIMOSE A CALAMBRONE - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 

19/01/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1377926 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza  07 - DEGRADO, PARCHEGGIO SELVAGGIO E VIOLAZIONE DELLE NORME DEL CODICE 

DELLA STRADA IN BARBARICINA (VIA ANDREA PISANO ANGOLO SS AURELIA) - PRESENTATA DALLA 

CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 15/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1351903 

Illustra: E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) 

Conclude: E. Zuccaro (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - STATO DI DEGRADO DEL CIMITERO SUBURBANO - PRESENTATA DAL CONS. 

BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 2/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1346202 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , M. C. De Neri (PD) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 
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Mozione d’Ordine: 

Il Consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), chiede di sospendere la discussione degli atti ispettivi, 

per poi riprendere la discussione degli stessi, dopo la trattazione della proposta prevista nei lavori 

del consiglio 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Contro: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) 

Votazione mozione di sospensione:favorevoli: 09  contrari: 04  astenuti: 14  approvata 

 

 

Proposte 

Proposta 01 -  APPROVAZIONE REGOLAMENTO SULLE MODALITA’ DI GESTIONE DEL REGISTRO 

REGIONALE DELLE ASSOCIAZIONI DI PROMOZIONE SOCIALE – ARTICOLAZIONE PROVINCIALE DI 

PISA - ID  1352330  (immediata esecuzione) 

Illustra: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto-Green italia/Possibile), G. Mannini (M5S), M. Bronzini 

(ForzaItalia-PDL) , L. Cioncolini (PD) , R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) , M. C. De Neri (PD) 

Replica: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Non partecipa al voto: G. Mannini (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 05  astenuti: 01 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 05  approvata  

 

 

Si ritorna alla discussione delle Intepellanze 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - IL SINDACO PENSA ALLA NOMINA DI UN NUOVO COMANDANTE DELLA POLIZIA 

MUNICIPALE? - PRESENTATA DAL CONS. BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 11/10/2016 

(SINDACO) - ID 1337022 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Interventi: V. Antoni (M5S) , M. Nerini (Noi adesso Pis@), R. Latrofa (PIsa nel Cuore) , F. Auletta 

(Una città in comune-PRC) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Ordini del giorno  - (presentati in aula il 16/02/2017 su argomento “CANAPISA” 

 

Ordine del giorno  01 - ARGOMENTO CANAPISA  - PRESENTATO DAL CONS. LATROFA 

(PISANELCUORE) - ID 1352728 (solo votazione) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), D. Petrucci (Noi adesso 

Pis@), , G. Mannini (M5S) 

A favore:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore), G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
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Contro:S. Ghezzani (Sinistra Italiana) , F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 06  contrari: 21  astenuti: 0  respinto  

 

Ordine del giorno  02 - CANAPISA - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DE 

NEGRI (PD) - ID 1389898 

Illustra: F. De Negri (PD) presenta degli emendamenti 

Interventi: G. Ventura (In lista per Pisa), G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...), S. Ghezzani (Sinistra 

Italiana), R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , S. Gallo (PD) , F. Auletta (Una città in comune-PRC) , M. 

Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Votazione Ordine del giorno emendato::  favorevoli: 19  contrari: 04  astenuti: 0  approvato  

 

Ordine del giorno  03 - I DANNI DELLE DROGHE ALLA SALUTE UMANA - PRESENTATO DAL CONS. 

GARZELLA (GM “PISA E’…”) -   ID 1390137 

Illustra: G. Garzella (Gruppo  Misto-Pisa è…) 

Interventi: S. Ghezzani (Sinistra Italiana), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 07  contrari: 15  astenuti: 0 respinto 

 

Ordine del giorno  04  - CANAPISA: IL DIRITTO A MANIFESTARE E’ SANCITO DALLA NOSTRA CARTA 

COSTITUZIONALE – PRESENTATO DAI CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) E GHEZZANI E 

NICCOLINI (SINISTRAITALIANA-SEL) - ID 1390070 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: V. Fichi (PD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 07  contrari: 01  astenuti: 09  approvato 

 

 

Alle ore 20.05 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                       

 

                                                                                               Il Segretario Generale 

                                                                                             Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


